

27/01/2025 Fecha: Audiencia: 30.000 Vpe: \$351.616 Tirada: 10.000 Vpe pág: \$3.766.230 Difusión: 10.000 Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 9,34%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



Pág: 8



El sujeto estaba cocinando al aire libre.

Detienen a hombre por provocar incendio forestal

Carabineros de Subcomicarabineros de Subcomi-saría de Carahue, en la Re-gión de La Araucanía, reali-zaron la detención de un su-jeto indicado como el autor de un incendio forestal re-gistrado durante la tarde del sábado en el sector Los No-tros, que consumió cerca de

70 hectáreas. El aprehendido es un hombre de 34 años que, según él mismo señaló, se encontraba cocinando al aire libre, lo que habría provocado el si-niestro, que afectó principal-mente a la vegetación del sector.

sector.

El teniente Felipe Zapata
Labrín, comisario de servicio
de la 4ª Comisaría de Nueva
Imperial, señaló que en un
principio, el incendio mantuvo peligro de propagación
a viviendas, sin embargo,
gracias al trabajo de los equinos de emergencia, se pudo pos de emergencia, se pudo controlar. "De lo anterior y siendo las

20:15 horas gracias a diligen-cias por parte de personal po-licial de servicio de la Subco-misaria Carahue, se procede a la detención de A.C.R, de 34 años de edad, quien mani-fiesta que momentos antes anos de edad, quien mani-fiesta que momentos antes se habría encontrado coci-nando al aire libre por lo que se habría originado el incen-dio y su propagación a través de los arbustos cercanos a es-te. El siniestro, si bien aún se te. El siniestro, si bien aún se encuentra activo, ya está controlado por personal de Bomberos y aeronaves de Conafy CMPC", precisó el teniente Zapata.

El detenido, pasó este domingo a control de detención en el Juzgado de Garantía de Carahue, decretándose arresto domiciliario total en su contra y un plazo de investi-

contra y un plazo de investi-gación de 90 días.